



Il y a quelques mois un appel aux dons pour soutenir le projet « **Haïti, une école pour Modsol** » avait été lancé.

Pierre et Chantal, les porteurs du projet, communiquent :

Bonjour,

La campagne pour le projet de la construction d'une école à Modsol s'est terminée le 30 juin.

Nous sommes très heureux de vous annoncer que notre objectif a été dépassé.

Vos dons on été de 9032€.

Grâce à vous le projet a décollé.

Vous pouvez voir sur les photos l'avancée de la construction.

L'école ouvrira ses portes à la rentrée de septembre.

Encore merci à vous tous pour votre générosité.

Chantal et Pierre



